



11 Pièces

355 m²

Réf. 4543

795 000 €

St-Martin-de-Castillon

Maison à vendre (84750)

AGENCE IMMOBILIERE

résidences
immobilier

résidences immobilier

Au coeur d'un village perché du Luberon, très belle propriété en pierre de plus de 350 M2 bâtis avec jardin, piscine et maison d'amis. L'habitation principale de 245m2 se compose de trois belles pièces de vie dont une cuisine d'atour de plus de 40 m2, 5 chambres, 3 salles d'eau. Une maison d'amis de plus de 100m2 ainsi que diverses dépendances (remise, atelier, cave voûtée,...) viennent compléter ce bien. Côté extérieur, vous profiterez d'une cour intime et d'un joli jardin d'environ 300m2 avec piscine de 6X3 chauffée. Charme et authenticité pour ce bien profitant d'une jolie vue dégagée.

In the heart of a perched village in the Luberon, a very beautiful stone property of over 350 m2 built with garden, pool, and guest house. The main dwelling of 245m2 consists of three large living rooms including a dining kitchen of over 40 m2, 5 bedrooms, 3 bathrooms. A guest house of over 100m2 as well as various outbuildings (barn, workshop, vaulted cellar, ...) complete this property. Outside, you will enjoy an intimate courtyard and a pretty garden of about 300m2 with a heated 6X3 pool. Charm and authenticity for this property with a nice open view.

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

